

El Conocimiento Medicinal Ancestral Andino Indígena en el Contexto de las Transformaciones políticas sociales en materia de Salud Pública del Ecuador.

El Saber Medicinal de los Pueblos Indígenas Andinos es considerado como prácticas tradicionales míticas por parte del saber medicinal occidental. Estos dos mundos enfrentados en la concepción de la racionalidad moderna por parte de los "expertos", posibilita el análisis crítico de la situación de la Plurinacionalidad y la interculturalidad, el papel del Estado en su función de equiparar y democratizar sus políticas públicas en materia de salud; pero sobre todo profundiza mas la discusión entorno del proyecto de modernización que los modernismos conllevan. Actualmente la salud pública en el Ecuador se encuentra en una construcción del andamiaje legal, donde las sabidurías ancestrales se encuentran en la liminidad pues su concepción-cosmopercepción de Salud abarcan cuestionamientos epistémicos.

Eduardo r. Yumisaca Jimenez